
Conseil communal de Lausanne

Question écrite à la Municipalité

Beaulieu — halles Nord

lly a quelques années, le soussigné avait déposé un postulat demandant à la Municipalité de
conserver les halles nord de Beaulieu dans son activité économique liée à des activités pérennes
d’animation, notamment de maintenir sa vocation d’accueil d’événements tels que - aussi -

expositions et foires.

Entre-temps, le monde a évolué ... et nous supposons que Beaulieu prépare le futur de ces
halles nord.

Nos question sont les suivantes

- où en sommes-nous dans la planification de ces halles nord?
- quel est leur avenir?
- qu’est-il prévu d’y réaliser?
- quel est le délai prévu

D’ores et déjà, nous remercions la Municipalité pour ses réponses.

Jacques Pernet (PLR)

Lausanne, le 12septembre 2023


